



Der Bachemer Saal in der Dorfmitte bleibt bestehen!

Liebe Sänger, Freunde und Förderer des Männerchores Bachem, nach dem Gedenken zum Volkstrauertag trafen sich die Bachemer Bürger zum Leonhardus-Fröhschoppen im Sängerheim unseres Chores.

Hier wird traditionell das Neueste vom Neuen bekannt gegeben, über manches diskutiert und manchmal auch gestritten. Dieses Jahr war unser Bürgermeister Orthen anwesend und er hatte was ganz besonderes mitgebracht: Die Nachricht, dass der Bachemer Saal in der Dorfmitte bestehen bleibt! Die Stadt wird ihn kaufen. Das Hin-und Her hat jetzt ein Ende! Nun heißt es: Aufatmen. Und zwar für alle Vereine und das Dorf insgesamt.

So wird eine Bauruine mitten im Dorf verhindert, tolle bestehende Räume nach sicherlich notwendiger Investition erhalten und für alle Vereine weiter nutzbar gemacht.

Für unseren Männerchor bedeutet dies ENTWARNUNG. Einem großen Teil unseres Sängerheimes droht nicht mehr die Abrissbirne, denn dort hatte man geplant, einen neuen Saal anzubauen. Nun haben wir wieder Aussicht auf Kontinuität in unserer Vereinsarbeit.

Wir danken der Stadtverwaltung für diesen notwendigen und uns allen entgegenkommenden Schritt.



Bild: Der Bachemer Saal ist rot markiert

Viele musikalische Grüße
Uwe